

1:8 ... diskussionslose Niederlage gegen den Aufsteiger!

Mit Müh und Not war es Captain George Klee gelungen, sechs Mannen aus seinem Team für das **Auswärtsspiel gegen den TC Zumikon** zu rekrutieren. Mit von der Partie waren Daniel Kälin, Benno Kälin, Claude Vetsch, Freddy Eberle (rippengeschädigt aufgrund eines Sturzes im Rahmen des Freitagstennis), Urs Fink und Viktor Kälin (an diesem Wochenende „auf dem Sprung“ als Pikett-Haftrichter). Schmerzlich vermisst wurde André Oechslin, der designierte Tages-Captain. Er wurde am vergangenen Donnerstag durch einen Velounfall ausser Gefecht gesetzt. Ihm sei an dieser Stelle gute Genesung gewünscht! Die nächste IC-Saison kommt bestimmt: André, das Team braucht dich auf dem Platz und in der Küche!

Die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Begegnung gegen den TC Zumikon, dessen Aufstieg bereits vor der Partie praktisch festgestanden hatte, waren somit – gelinde gesagt – suboptimal. Sämtliche Einzel gingen in der Folge diskussionslos verloren. In den Doppel-Partien konnten die Klosterdörfler jedoch auf Augenhöhe mithalten. Für den einsamen Punkt des TCE sorgte das Doppel Freddy Eberle und Urs Fink.

Das Team von George Klee beendet die IC-Saison 2017 immerhin auf dem 3. Platz und klassiert sich somit noch in der vorderen Tabellenhälfte.

Von Viktor Kälin